



Colegio Inglés Católico
Since 1946



EL CIUDADANO CICLS

Internet y uso de medios digitales

El día 26 de Abril, tuvimos el privilegio de recibir a Soledad Garcés Ojeda, experta en educación de medios digitales.



FECHA: MAYO 2017

CURSO: I MEDIO A

Editores: Matías Bassa, Constanza Rodríguez, Eduardo Macaya, Cristóbal Cortez.

Noticias: Camila Araya, Catalina Suárez, Diego Pizarro, Diego Marín.

Entrevistas: Benjamín Rodríguez, Nayara Vega, Paula Gutiérrez, Felipe Meneses.

Reportajes: Martín Marín, Michelle Rigotti, Agustín Iribarren, Ignacio Correa.

Deportes: Rafael Miranda, Lucas Mulet, Jiahao Zhang, Alexander Pinto.

Entretenimiento: Lucas Aranda, Maximiliano Lagos, Aníbal Barraza, Isabel Díaz.

Vida Social: Nicolás Salmons, Rodrigo Sotomayor, Benjamín Morey, Florencia Castillo

Profesor asesor. Miss Luz Soto R.

“Ser Inglesiano no es ser cualquier cosa, el que llega al colegio ¡tiene que ponerse, tiene que transpirar azul, rojo y amarillo!”
“Entrevista don Oscar García (Pumita)”



Profesor asesor: Miss Luz S.



Entrevista don Oscar García (Pumita)

“Ser Inglesiano no es ser cualquier cosa, el que llega al colegio itiene que ponerse, tiene que transpirar azul, rojo y amarillo!”



Don Oscar García más conocido por Pumita, un ex-profesor de lenguaje y futbolista, nos cuenta en esta entrevista su paso por el colegio Inglés Católico, al que lleva en su corazón y al que desea seguir perteneciendo hasta que “Dios quiera”.

1. ¿Cuántos años lleva formando parte de este colegio y cómo los ha vivido?

-En este colegio, como colegio Inglés, cincuenta años. He crecido como persona, como profesional y creo que amo demasiado este colegio .

2. ¿Ve la opción de jubilarse o le gustaría seguir trabajando algunos años más?

-Que sea lo que dios quiera, nada más

3. ¿Cuál es el cambio más significativo que ha visto en el colegio?

-Mira, en el año 1971, se uniformó a nivel general todo el país con el mismo uniforme esto significaba que se perdía la identidad. Un colegio como este se distingue entre otras cosas por su vestimenta y su insignia; entonces eso fue un cambio que no me gustó mucho, pero después el colegio ha tenido siempre su identidad y muy querida, que se mantiene hasta hoy.

4. Usted fue profesor jefe ¿Cómo recuerda ese momento?

-Momento agradable, para ese tiempo, tú tomabas el curso en quinto y lo dejabas en octavo, 4 años de profesor jefe, donde pasé los momentos más felices. Ser profesor jefe es un agrado, además los apoderados, me ayudaron en todo, las fiestas con ellos eran inolvidables, fue una gran suerte.

5. ¿Cómo recuerda las giras de estudio, a dónde fueron?

-Bueno, yo tuve la suerte de que los terceros medios me invitaron a cinco giras tres veces a Brasil, una Colombia y otra a Ecuador.

6. ¿Vé como una opción repetir la experiencia de jefatura?

-Mira, al no estar en el aula es muy difícil ser inspector y profesor jefe, yo estoy en otra función, estoy en una función administrativa ahora, por eso sé que se me haría difícil retomar.

7. Si es así, ¿Qué curso le gustaría tomar?

-Bueno, como tuve los primeros cursos, la formación de enseñanza ramificada que se obtiene desde quinto básico en adelante.

8. Hace unos años pasó por una complicación cardíaca ¿Cómo logró mejorarse?

-Mira, ehh... yo esto lo tomo como una especie de desconocimiento, yo jamás estuve enfermo de los años que he estado acá, con cuarenta y ocho años nunca yo había tomado una pastilla, nunca había faltado al colegio, entonces esto fue un período muy rápido, había que moverse, porque era una cosa que había que operar sí o sí, aparte de eso uno empieza como a recordar y a tomar mucho "caldo de cabeza", piensa que se va a ir, entonces uno ¿qué es lo que hace?! ... dice "que sea lo que Dios quiera".

9. ¿Le ayudó el apoyo que le brindó el colegio y el cariño de los alumnos?

- ¡¡Pero enormemente!!, jeso es lo que me hizo vivir!, especialmente los niños, los jóvenes, los apoderados, no es así, por ejemplo, y me da pena decirlo con mis amigos profesores.

10. ¿Considera que ese momento fue duro para usted, a nivel emocional o físico?

-Muy duro, muy duro. Claro, porque yo llegué a Santiago sin nada, no tenía nada, cierto llegué a lo que me dijera allí el doctor no más, tuve que hacer de todo, vivir en Santiago, después de veinte años y a vivir dos meses en departamento, mi esposa y mi hijo nada más, los tres. Entonces fue duro, sentirse solo con esos dolores, con esas cosas, fue muy duro para mí , pero tenía el amigo de siempre que nunca falla, el señor... ¡que nunca me falló!, siempre ahí al lado mío y sentí yo toda la presencia de Cristo en mi lecho. Además en Semana Santa, del lunes santo para delante, ahí me enfermé, por eso dije yo, todos los dolores se los lleva el señor.

11. Usted fue un gran deportista ¿Cómo es que dejó el deporte por el mundo de la educación?

-¡¡porque me pagaron más!, el colegio Inglés me pagó más. En ese tiempo los futbolistas no ganaban mucha plata, a mí me pagaban por ejemplo en el deporte sería noventa escudos, Coquimbo unido ochenta escudos y el colegio Inglés cuando vine para acá que en ese tiempo era propiedad de los “gringos” me hicieron un sueldo de quinientos cuarenta escudos, a noventa escudos que pagaban, no había donde perderse!!!

12. Aún sigue practicando deporte, pero; ¿fue un impedimento pasar por una operación

-No, tuve que claro, esperar un poquito pero ahora sigo haciendo trote, sigo haciendo los ejercicios que me corresponden, sigo porque está dentro de mi personalidad y está dentro de mi manera de vivir.

13. ¿Algún consejo que le daría a un joven de este colegio?

-Mira, más que nada ponerse la camiseta por el colegio, ser Inglesiano no es ser cualquier cosa, el que llega al colegio ¡tiene que ponerse, tiene que transpirar azul, rojo y amarillo! que son los colores del escudo del colegio ¡¡¡ eso tiene que dar día a día, identidad!!! Y sobre todo amar a su colegio.

Entrevista a Luis Zeballos, secretario de exteriores del centro de alumnos

“Éramos los más bacanes”



Luis Zeballos, miembro del centro de alumnos del Colegio Inglés Católico período 2016-2017 nos cuenta su experiencia como secretario de interior y nos da unos consejos de cómo lograr realizar todo lo acordado

1. ¿Cómo tomaste la decisión de formar parte del centro de alumnos?

-Me invitaron, el profesor Miguel Ángel me invitó y decidí aceptarlo porque lo vi como una buena oportunidad.

2. ¿Tenías esperanza en ganar la votación? ¿por qué?

-Sí, porque las otras listan eran muy “pencas” desde mi punto de vista y además se notaba que la llevábamos en el colegio.

- 3. ¿Te sientes cómodo con tus compañeros del centro de alumnos?**
-Sí, pucha son súper buenos trabajando, saben lo que hacen y sé que siempre podré contar con ellos ya que trabajamos muy bien en equipo.
- 4. ¿Cuál es tu cargo? ¿te sientes cómodo en esa sección?**
-Soy secretario de exteriores y me siento bastante cómodo ya que tengo que relacionarme con otros colegios y cosas así, cosa que siento que hago bastante bien.
- 5. ¿Piensas que los alumnos están más participativos después de las últimas elecciones?**
-Sí, porque somos el mejor centro de alumnos que ha pasado por el colegio, entonces hacemos muchas cosas que han beneficiado a los alumnos y también tratamos de incluirlos en todos nuestros proyectos y hacerles saber que sin ellos no podríamos hacer nada.
- 6. ¿Qué piensas de que los alumnos sean los que elijan al centro de alumnos?**
-Es lógico, tiene que elegir el pueblo es el que elige y en este caso lo alumnos. Esto permite que nosotros como centro de alumnos seamos mucho más cercanos a ellos y que ellos estén de acuerdo a todas las decisiones que tomamos o al menos participen en ellas.
- 7. ¿Piensas que han hecho un buen trabajo y han cumplido sus metas en este año?**
-Sí, ya que todas las propuestas que nos hemos propuesto, hemos tratado en lo posible de cumplirlas en su mayoría y nos sentimos satisfechos con el trabajo realizado.
- 8. ¿Piensas que hay alguna propuesta que no van a poder cumplir?**
-Queríamos mejorar el Wi-fi del colegio, pero eso ya es imposible porque supuestamente el colegio tiene la mejor conexión a internet que puede haber para un colegio.
- 9. ¿Ha afectado a tu vida social y estudiantil formar parte del centro de alumnos?**
-Sí, me bajaron un poco las notas, pero no es algo demasiado brusco, en cuanto a mi vida social se ha mantenido casi intacta.
- 10. ¿Cómo lo has compaginado?**
-Solo hay que saber organizar los tiempos, así uno puede formar parte del centro de alumnos y seguir con su vida diaria o cotidiana.
- 11. ¿Cómo logran formar una propuesta y realizarla?**
-Primero tenemos una idea, hablamos con nuestro tutor, que es el profesor Miguel Ángel y si es viable, conversamos esa propuesta con Miss Maritza, el profesor Viada y por último con Don Víctor Cantuarias.

EL CIUDADANO CICLS

COLEGIO INGLÉS CATÓLICO DE LA SERENA ----- SINCE 1946

12. ¿Qué le aconsejarías a alguien que quiere formar parte del centro de alumnos?

Que si tienen iniciativa y grandes planes les sirve "harto" y pueden lograr muchas cosas mediante la organización de los tiempos



Juegos juveniles:***Destacada participación en los JUDEJUT******Se obtuvieron 4 medallas de oro.***

Algunos de los deportistas que participaron fueron:

-El equipo de atletismo que lo componen Belén Tello, Camila Zepeda, María De Los Ángeles Munizaga quienes consiguieron la medalla de oro en posta.

-También el equipo de natación formado por Pascual Bernal que obtuvo una de oro, Paula Gutiérrez que también consiguió una de oro y Marcelo Barrios que obtuvo dos medallas de plata

-Y la representante de taekwondo Florencia Castillo , obtuvo la medalla de oro.

**Fútbol “Débil participación”:*****Dependiendo de otros***

El colegio depende de otros para pasar.

El colegio quedó al borde de la eliminación, después de haber perdido su segundo partido, ante el Santo Tomas del Valle cayendo por 3-2 en el complejo deportivo del colegio. Con este resultado sigue manteniendo 1 punto conseguido en el primer partido.

En su primer partido el colegio empató contra el colegio Alemán 1-1 y en el segundo partido perdió ante el Santo Tomas del Valle 2-3, y su tercer partido , que todavía no se ha disputado , será ante el Sagrados corazones, donde se supone debería ganar para pasar la fase de grupos.



EL CIUDADANO CICLS

COLEGIO INGLÉS CATÓLICO DE LA SERENA ----- SINCE 1946

Cargada de Medallas:

Claudia Munizaga logra varias medallas en los juegos olímpicos master 2017

La apoderada del colegio tuvo una destacada participación.

Claudia Munizaga, en categoría 50 años, se mostró muy conforme con los resultados y con la performance que logro. Claudia colgó 4 doradas de su cuello , en las disciplinas de 100 y 200 metros planos, como también en los 300 y 80 metros con vallas. De hecho, en las pruebas de velocidad fue una de las atletas más aplaudidas y reconocidas, tanto por el lugar obtenido como por las marcas establecidas para su categoría.



Copa PF

El colegio no pasa la fase de grupos

Desilusionante participación:

En esta versión de la Copa PF , el colegio no logró pasar a la fase final , quedando en la segunda posición de su grupo.

El campeón de la copa fue el Colegio Francis School , que disputó la final con el International School , el resultado mostró ganador al Francis school por 4 tantos a 0 .

Noticias culturales:

Encuesta PSICOMETRIX:

¿El futuro de las elecciones universitarias?

-En los pasados días 25 y 26 de Abril; se realizó el test PSICOMETRIX, el cual tiene como objetivo ayudar a la elección de una vocación de alumnos de IV Medio; y que evalúa aptitudes, intereses, inteligencias, y las formas de relaciones de los estudiantes.



-Este test, permite a los alumnos de enseñanza media darse una idea concreta y segura de lo que quieren estudiar. Según las opiniones de la administración, este es un test bastante satisfactorio, ya que les permite a los estudiantes tener un apoyo en sus decisiones personales.

-Las posibilidades que tiene este test son altas, gracias a que este es muy completo. En conclusión este test podría conseguir una alta popularidad y tendría beneficios tanto en los colegios, como en universidades.



EL DIA DE LAS MADRES CICLS

El día de la madre tuvo sus principios en Estados Unidos, cuando una mujer llamada Ana Jarvis pierde trágicamente su mamá , el 12 de mayo en un accidente, entonces decide luchar por casi una década para que el gobierno creara el día de la madre y en 1908 Ana Jarvis marchó con 407 mujeres y los hijos de cada una , desde entonces se celebró en esa fecha, cada segundo domingo de mayo.

El día 10 de mayo se celebró el día de las madres en nuestro colegio , en esta ocasión los cursos de nuestro colegio, hicieron diversos regalos a la madre.

Los cursos de globalizado fueron los más participativos , los Terceros Básicos diseñaron antifaces y tarjetas a sus queridas madres, los Primeros Básicos hicieron espejos con marcos de semillas, los Cuartos hicieron flores dibujadas y desde Sexto hasta I medio , se realizaron videos dirigidos a las mamás ,en donde se podía apreciar el cariño y amor que se les tiene.

“Feliz día de la madre... porque ser madre significa desconocer que existe la distancia, el imposible, el obstáculo. Porque ser madre significa estar presente en el corazón del hijo este donde este.”

Internet y uso de medios digitales

El día 26 de Abril, tuvimos el privilegio de recibir a Soledad Garcés Ojeda, experta en educación de medios digitales. Esta profesora de formación inicial ha desarrollado una gran parte de su carrera en el área de la informática, siendo profesora universitaria, investigadora y en la actualidad es dueña de la empresa Ticso & Partners. Paso todo el día en el colegio y logro trabajar con profesores, alumnos y apoderados.

Primero capacitó a los alumnos de 4° a 7° básico, trabajando con la temática “El gran mundo del internet”. Luego de la charla la especialista abordó 7 clases esenciales del uso de internet:

1. Todo se paga en internet => se termina pagando con datos personales.
2. No todo en internet es bueno ni verdadero => importancia de verificar las fuentes.
3. Los datos personales que dejamos en internet no se borran => así es como se construye la huella digital, que queda por siempre.
4. Las acciones que uno hace en el mundo virtual, tienen consecuencias en la vida real.
5. Nadie controla internet => estamos expuestos a muchos peligros como contactos con personas malintencionadas, contenidos inadecuados, etc.
6. Internet no tiene dueño => por esa razón cada uno tiene que cuidar lo que hace en la web.
7. Cualquier persona puede usar internet y todos merecen respeto.

Se destacó de manera positiva la recepción que tuvieron los estudiantes sobre los contenidos trabajados. Con los profesores tuvo un encuentro centrado en el uso de medios tecnológicos en educación.

Los apoderados fueron citados a las 18:30, además de repasar las claves abordadas con los estudiantes, Soledad entregó los resultados de la encuesta que previamente había sido aplicada a los alumnos de 4° a 7° básico. En la encuesta se podía ver que los alumnos están altamente expuestos a pantallas, muchas veces sin supervisión ni horarios establecidos. Recomendó evaluar los juegos a través del sitio web www.pegi.info.



EXTRA EXTRA !!!!! PRIMER CABILDO INGLESIANO

Los alumnos de Quinto básico A y B decidieron resolver sus problemas la antigua, para ello se convocó a un “Cabildo Inglesiano” donde todos tuvieron destacada participación , en la primera parte se expusieron problemas de conducta en la sala y luego de la discusión se llegó a conclusiones respecto a premios y sanciones para verificar que las conductas inadecuadas se modifiquen.-



1-Rommy 2-Helen 3-Cristofer 4-Mauro 5-Sergio 6-Carlos 7-Oscar 8-Belen
9-Aaron

a	x	y	r	t	o	p	x	f	s	x	c	v	n	e	l	e	b	h	p	i	k	d	h	w
q	w	a	z	l	h	i	o	y	s	s	f	l	q	s	v	h	u	d	p	r	x	a	l	h
j	f	r	a	n	s	w	y	x	n	h	t	p	m	w	r	f	h	h	p	k	a	z	z	w
t	k	f	d	r	z	w	u	t	o	w	t	r	v	z	m	s	c	g	r	i	o	u	y	x
x	f	y	o	p	o	z	w	t	p	j	i	f	o	q	t	y	g	p	f	r	q	w	s	g
j	u	o	k	r	x	n	d	f	h	w	o	h	y	m	x	v	n	y	p	f	l	w	q	q
e	h	d	g	i	e	h	i	r	j	r	k	r	j	r	m	f	q	g	s	r	i	f	a	w
q	s	h	l	m	i	o	r	u	a	m	w	r	u	p	z	Y	k	p	l	e	r	t	y	c
v	f	n	y	m	u	w	z	a	x	p	q	w	u	l	e	c	y	h	u	l	i	h	e	b
j	o	l	p	f	t	n	t	i	p	w	e	s	n	q	u	t	c	g	j	p	l	p	a	g
z	s	f	h	o	u	j	i	o	l	k	m	n	e	f	g	e	q	y	g	j	e	k	p	l
i	t	f	e	s	s	a	r	u	j	g	h	p	l	r	t	u	v	d	h	g	k	x	z	v
b	a	p	f	y	u	c	q	w	e	r	o	u	e	m	j	w	t	y	b	f	j	i	o	p
w	t	r	y	t	e	c	a	p	s	g	k	t	h	w	g	j	u	s	f	h	r	y	J	f
w	w	t	j	l	w	r	z	r	x	v	c	b	n	d	r	t	y	m	l	o	p	r	w	q
e	t	h	g	f	v	n	o	p	r	s	w	x	z	a	f	h	k	y	l	k	z	x	e	t
y	f	v	h	q	w	e	o	x	a	z	s	g	y	q	w	c	c	g	h	o	p	l	e	e
s	w	r	d	q	w	l	a	h	u	o	p	e	f	y	t	c	h	r	c	b	v	n	m	h
u	e	t	w	g	g	w	r	t	g	y	u	i	o	ñ	j	r	p	l	s	c	w	d	z	p
r	w	x	q	r	q	r	y	g	j	d	x	n	u	p	i	l	w	e	r	t	g	s	t	u
q	z	a	e	l	m	y	c	r	i	s	t	i	a	N	i	o	i	p	e	r	z	Y	f	p
k	r	s	q	i	p	f	m	n	v	b	z	x	c	f	t	s	q	r	g	j	f	q	t	o
u	i	j	r	e	g	v	w	s	q	w	y	y	u	i	p	x	d	r	t	y	p	r	p	o
a	q	m	o	c	r	i	s	t	o	f	h	e	r	x	a	s	h	i	i	k	L	q	d	p

SOPA PEDAGÓGICA

Horóscopo:

Aries (del 21 de marzo al 20 de abril): Tendrás una cita con la persona ideal pero esta te hará cosquillas y te tiraras un PUM. Tendrás que aceptar que vivirás solo por siempre y con 12 gatos.

Tauro (del 21 de abril al 21 de mayo): Eres una persona malhumorada y te van a salir canas, tus notas bajaran gravemente. P.D: ten cuidado de que te pongan los cuernos.

Géminis (del 22 de mayo al 21 de junio): todo pasa por una razón, por imbécil por ejemplo. P.D: no creas todo lo que leas.

Cáncer (del 22 de junio al 22 de julio): Te crees papa para estar pelando, ¡Corre por tu amor verdadero! si no lo alcanzas al menos adelgazas.

Leo (del 23 de julio al 23 de agosto): Te crees león y con suerte llegas a Hello Kitty, baja tu ego.

Virgo (del 24 de agosto al 23 de septiembre): La gente se traga sus problemas pero tú exageraste, mejor ponte a dieta (¡por un verano sin polera!).

Libra (del 24 de septiembre al 23 de octubre): Cuidado con tus aventuras que no tienes 7 vidas.

Escorpio (del 24 de octubre al 22 de noviembre): Te vas a enterar que tu amor platónico te quiere... pero como amigos.

Sagitario (del 23 de noviembre al 21 de diciembre): no necesitan tantos filtros, lo que necesitas es un milagro.

Capricornio (del 22 de diciembre al 20 de enero): La gente te quiere... pero bien lejos. Descuida que ese grano que te salió no es tan grande, solo pareces un unicornio andante.

Acuario (del 21 de enero al 18 de febrero): Tus notas se irán por el W.C. aunque un poco de agua no hace mal, báñate.

Piscis (del 19 de febrero al 20 de marzo): No consumas drogas, si lo haces tendrás un viaje astral de 30 años, caerás en el olvido absoluto y vivirás en la calle por siempre.

SUDOKU:

		4		1	5			7
9	7							
5		3					9	
		6		7				2
		7	1		9	4		
1				4		3		
	3					9		4
							2	6
2			8	5		7		

Chiste del día

Conversación De Estufas.

Estaban dos estufas conversando una le dice a la otra:

-Esta es-tu-familia?

EL CIUDADANO CICLS

COLEGIO INGLÉS CATÓLICO DE LA SERENA ----- SINCE 1946

Quando tu única responsabilidad era imprimir el proyecto del equipo **y lo olvidaste.**



Quando prestas un libro que te gusta:

